

“El PAN tiene que reconciliarse con su historia e identidad”: Zavala



En entrevista para Enfoque Noticias, Margarita Zavala, diputada federal, habló sobre el papel de la oposición.

Margarita Zavala consideró que la oposición debe organizarse y en el caso del PAN no puede continuar en el mismo del camino.

Asimismo, dijo que Acción Nacional debe cambiar la forma en como enfrentan la política, ayudándose de la sociedad civil.

<https://enfoquenoticias.com.mx/el-pan-tiene-que-reconciliarse-con-su-historia-e-identidad-zavala/>